

田助愛・助け合い



平戸市立田助小学校

平戸市大久保町441-1

電話 0950-22-9231 • FAX 0950-22-2516

令和3年9月6日(月) 校長 岸 誠

まずはお詫びから

1学期終業式の日の学校だよりに、各種表彰について載せましたが、1点漏れがありました。5年生の〇〇くんも漢字テストの(満点賞)でした。せっかくのがんばりを載せ忘れてしまい、本当に申し訳なかったです。お詫びして付け加えさせていただきます。〇〇くんごめんなさい。そしておめでとう。

第2学期始業式

2学期が始まりました。今年の夏休みも、がまんがまんだったと思います。始業式では、子どもたちのそんながまんやがんばり、そして、何より夏休み中に大きな事故やけがや病気をしなかったことを褒めました。また、いつものように2学期に心がけてほしいことについて話しました。学校教育目標に関連付けながら、



【進んで学ぶ子供】

- 難しい問題でもあきらめずに挑戦する子供。
- 授業中に友だちと自分の意見を言い合える子供。
- たくさん本を読む子供。

【思いやりのある子供】

- 心やさしい言葉遣いをする子供。
- 学校でも地域でも、気持ちの良いあいさつや会話ができる子供。

【たくましい子供】

- きついことにも、あと少しがんばる子供、がまんする子供。
- 朝の太陽を浴びながら、歩いて登校する子供。
- 規則正しい生活をする子供。

ということを話しました。2学期もよろしくお願ひします。

児童代表のあいさつは、2年生の〇〇〇〇依さんと、3年生の土〇〇〇〇さんが行いました。〇〇さんは、音読集をがんばって、No.1を合格することや、連絡帳をよく見て忘れ物をなくすこと、漢字をていねいに書くことをがんばりたいそうです。〇〇〇さんは、音読集がたくさん進んでいるお友だちのようにがんばりたいということや、おうちのお手伝いをがんばること、社会科や漢字のテストで100点をとりたいことについて話をしました。二人とも、夏休み中に練習したのだと思います。堂々と発表することができました。

各学級でも2学期の目標を設定しています。みんな、達成に向けてがんばってくれると思います。

いつもありがとうございます

8月9日の夕方に、体育館周辺で刈払い機の音が聞こえてきました。なんだろうと思って見てみると、田助在区長の〇〇さんが、草を刈ってくださっていました。また、〇〇〇〇さんと〇〇〇〇さんも周辺の草を刈ってくださいました。いつもありがとうございます。

手前味噌ですみません

夏季休業中、私たちは、学期中にできない研修をしたり、1学期を振り返って改善点を見つけたり、2学期の準備をしたりします。全体で取り組んだり、個人で取り組んだりするのですが、ある日の職員室の風景に感動したので、その一コマを紹介させてください。

御存知のように、児童一人一人にタブレットが割り当てられ、効果的な活用が求められています。とは言え、やはり、パソコン活用の得意・不得意はあるものです。昨年度末から、何度も平戸市全体の研修があつたり、それに参加した者が各学校でさらに研修会をしたりしてきましたが、一度や二度ではなかなか覚えられない面もあります。そんな中、本校の先生たちが、自主的に集まり、クロムブックの使い方について勉強会をしていたのです。手前味噌であることは十分わかっていますが、ちょっと自慢したくなりました。もう一つ自慢をすると、奉仕作業がなくなったのを受け、みんなで除草作業をして2学期を迎えました。本校の先生たちには「愛」があります。2学期も安心して登校させてください。

